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本日は、午前中の授業参観、午後の6年生の太鼓演奏、四者共催講演会、そしてこの後の

学級懇談会と、1日を通してご参加いただきありがとうございました。未だに、新型コロナ

ウイルスの感染は収まらず、今なお、感染者が増え続けている状況ですが、感染対策をし

て、できる限り計画に沿って進めて参りたいと思います。

保護者の皆さまにおきましては、日頃より本校の教育活動、およびＰＴＡ活動等に、ご理

解とご協力をいただきありがとうございます。先ほど、本総会において、来年度のＰＴＡ組

織について承認されました。児童数や家庭数の減少は、今後、一段と進みそうです。ここ

で、持続可能なＰＴＡ活動を考えていただけたことは、手良小学校を発展させていく上で

非常に有意義なことだと感じております。江連会長をはじめ、役員の皆様、そして保護者の

皆さまに感謝申し上げます。組織の改変に伴い、ＰＴＡ活動の内容におきましても、検討が必

要だと感じております。今後の検討をよろしくお願いします。

児童数の減少は、しかたがありません。予定では、来年度の児童数は79名、3年後は70名

となります。そこで、学校の教育活動におきましても、全教職員を挙げて検討しているとこ

ろであります。子どもたちにとって「何が大切なのか、そこでどのように学ぶか」を吟味し、

地域の理解を得ながら進めて参ります。

現在、検討している主なものは、手良太鼓と運動会です。

平成9年度より手良地域の活性化のために発足した「手良太鼓」。地域や学校でつなが

り、伝統となりつつあります。その伝統を今後も守っていきたいと考えています。なので、

音楽会での6年生の発表を中心として、1年～5年も、太鼓の体験を行っていきたいと思い

ます。また、「手良太鼓クラブ」が毎週火曜日の夜に活動しています。伝統をつなげる上で

も、子どもたちの参加を促していただけると大変ありがたいです。

「運動会」につきましては、ここ３年間、半日の開催をして参りました。そこでの子どもた

ちの取り組む姿はすばらしく、保護者だけでなく、市の教育委員様にもお褒めをいただい

ております。今後、児童数減少に伴い、児童への負担も大きくなることを踏まえ、この３年

間の開催の仕方を中心にして、検討を進めていきたいと思います。

手良小学校の運営は、学校と保護者、地域の両輪で推進していくべきものです。もうす

ぐ今年度の学校評価アンケートが行いますので、忌憚のないご意見をいただけると幸い

です。今後ともよろしくお願いします。


